

# El Señor de la Guerra Slaydo

Autor AGRAMAR

sábado, 12 de diciembre de 2009

Modificado el sábado, 12 de diciembre de 2009

El Señor de la Guerra Slaydo (nacido alrededor de año 600. M41 y que murió el 765 del M41) fue el primer comandante de la Cruzada de los mundos Sabbat.

Su carrera militar es difícil de seguir(aunque se sabe que era gloriosa), pero fama real de Slaydo comenzó durante las guerras de Khulan (752-754) durante las cuales reunió un ejército enorme que llevó a una victoria decisiva,acabando con aquella campaña antes de lo esperado. Su enorme popularidad entre las tropas, combinado con su evidente genio militar , llevó a Slaydo siendo nombrado Señor de la Guerra en el 755 por los Altos señores de Terra y encargado de la liberación de los Mundos Sabbat.

Aunque todavía un Lordmilitante en la IX division Pacificus, había apoyado el concepto de una cruzada para liberar los mundos Sabbat desde siempre y en el año 732 él habi elaborado un informe llamado "Un enfoque razonable de la reconquista de los territorios Sabbat, para su examen por el alto mando. Tenía una profunda pasión por la causa de Santa Sabbat, la Libertadora original de los mundos Sabbat y creía que era un delito capital que sus territorios, duramente ganados anteriormente, habían sido descartados y habían caído en manos del caos. Así, la gran mente de Slaydo preparo todo lo necesarios ,procediendo a lanzar la cruzada de los mundos Sabbat con su característico genio y carisma,uniendo a facciones imperiales de todo tipo bajo su causa.

Su muerte fue 11 años más tarde, en el planeta Balhaut, un planeta clave en su plan de Reconquista. Desembarcó con sus tropas y dirigió el asalto contra el Palacio de la oligarquía, donde Nadzybar, el arconte supremo de las fuerzas del caos en los mundos de Sabbat ,residía en aquel momento.La cruzada se habia cebado en el,tanto fisica como emocionalmente(por la perdida de amigos y camarads,asi como algunas heridas), y parecía "cansado y fatalista" ,de acuerdo con un oficial que sirvió con él, pero no dudó en ningun momento para dirigir la primera ola de ataque, espada energia en mano.

En la XVIII hora del décimo día del asalto, fue el junto con sus soldados quien penetró en el Palacio y Nadzybar y Slaydo se encontraron cara a cara,luchndo de una forma tan feroz que un soldado afirmo : "la mayoría de los demas soldados fueron expulsados de la cámara por la furia de su combate". Slaydo fue mortalmente herido dos veces, pero con gran coraje reunió sus ultimas fuerzas a través del dolor y lanzo un golpe mortal a Nadzybar,derribandolo. Seguidores del arconte se lanzaron enloquecidos sobre los dos,que habían caído medio muertos simultaneamente y no se pudo encontrar a Slaydo hasta que este fue liberado de la marea enloquecida de cultistas . No hubo ninguna esperanza para el señor de la guerra,ya que sus heridas eran mortales de necesidad y tenia que haber muerto en el momento de recibirlas, pero vivió el tiempo suficiente para ver Balhaut libre. Sus últimas palabras fueron "yo estoy hecho, y sin embargo, estoy deshecho".

A la hora su muerte, está claro que comenzó a lamentar el increíblemente alto costo de la vida en sus campañas, especialmente el asalto del palacio. Él había bautizado la operación "Tormenta del infierno", reflejando en sus ultimas palabrs que él había enviado a sus hombres a una "tormenta del infierno". También tuvo una premonición de su propia muerte en Balhaut(hay quien dice que fue en 756,de ahí su obsesion con ese planeta, pero esto no impidió encabezar el asalto usando alo mejor de sus habilidades. Escogio como su sucesor a Macaroth con su ultimo aliento ,quien ha demostrado ser a un digno heredero del antiguo héroe.

Para el recuerdo quedan operaciones tan gloriosas como la "operacion Dragon Rojo".Esta en proceso de canonizacion.

Traducido y adaptado del Lexicanum por Me